

# *Cuba: 32 nuevos casos de Covid-19 y ningún fallecido en la jornada anterior*

---



**Durán llama nuevamente a mantener la disciplina en la población para evitar contagios.  
Foto: Archivo**

La Habana, 5 sep (Red Web) El doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública de Cuba (Minsap) dio a conocer este sábado que el país cuenta con 32 nuevos casos con la Covid-19, en las últimas 24 horas, y ningún fallecido.

La cifra es el resultado de 6 007 muestras estudiadas en los laboratorios de biología molecular de todas las provincias, la mayor cantidad desde que en marzo pasado comenzó la enfermedad en el territorio nacional.

El especialista explicó en la habitual conferencia de prensa que de los 32 contagiados, solo uno procede del exterior, los demás son autóctonos. Veinticuatro resultaron contactos de casos confirmados, y a siete no se les pudo precisar la fuente de infección. Catorce estaban asintomáticos.

Además, señaló que 20 pacientes pertenecen a la provincia de La Habana; Ciego de Ávila (4) del municipio cabecera, Matanzas (3) de la ciudad capital y de Cárdenas; Artemisa (3) del municipio de

Candelaria; y Mayabeque (2) uno de Güines, y uno de Santa Cruz del Norte (importado).

Al referirse a La Habana, Durán detalló que de los 15 municipios, en 10 se registraron nuevos casos: Boyeros (3), Regla (3), Arroyo Naranjo (3), Playa (3), Plaza (2), San Miguel del Padrón (2), La Lisa (1), Guanabacoa (1), Cerro (1), y 10 de Octubre (1).

Calificó de muy compleja la situación epidemiológica en la región occidental puesto que de los 17 eventos de la pandemia que existen en Cuba, 1 está en La Palma, Pinar del Río; 2 en Artemisa (Mariel y San Cristóbal); 1 en Matanzas (Cárdenas); 1 en Villa Clara (Camajuaní); y 12 en la capital cubana.

De ellos, hay 1 en La Habana del Este; 2 en Plaza; 4 en Arroyo Naranjo; 1 en Boyeros; 1 en La Lisa; 2 en 10 de Octubre; y 1 en Regla.

Durán informó, también, que en la jornada de ayer se dieron 83 altas, lo que asciende a 3 570 personas recuperadas de la covid-19 en el país. Cuatro pacientes se mantienen en estado crítico y 18 graves.

**(Con información ofrecida en la Conferencia de Prensa transmitida por la TV)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233297-cuba-32-nuevos-casos-de-covid-19-y-ningun-fallecido-en-la-jornada-anterior>



**Radio Habana Cuba**